
Pièces 5 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 052023-013

Prix 1 695 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exceptionnel appartement Belle Epoque de 4 chambres à vendre à Cannes, avec

accès direct aux Plages du Midi.Situé à deux pas de la mer, dans l'historique "Villa

Victoria",  l'un  des  plus  anciens  bâtiments  nobles  de  Cannes,  cet  appartement

rénové offre des caractéristiques telles que des vues sur la mer, un jardin privé et

des  intérieurs  contemporains  avec de  très  hauts  plafonds ;  un  bien  unique sur  la

Côte  d'Azur.Avec  un  accès  indépendant  depuis  le  petit  domaine  fermé,  cet

appartement offre 3 chambres et 2 salles de bains, un grand salon avec cheminée,

un hall d'entrée volumineux avec vue sur ...

Fabulous  Belle  Epoque  4  bedroom  Apartment  for  sale  in  Cannes,  with  direct

access  to  the  Plages  du  Midi.  Located  within  a  stone's  throw  of  the  sea,  in  the

historic "Villa Victoria", one of the oldest noble buildings in Cannes, this renovated

apartment  offers  features  such as  sea  views,  a  private  garden and contemporary

interiors  with  ultra  high  ceilings;  a  unique  offering  on  the  Cote  d'Azur.  With

independent  access  from  the  small  gated  domain,  this  apartment  offers  3

bedrooms  and  2  bathrooms,  a  large  living  room  with  working  fireplace,  a

voluminous entry hall with sea view, kitchen and dining ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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